
Juliano Duarte anuncia emenda de R$ 1
milhão para a saúde em visita a Brasília
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Na última quarta-feira, 9 de abril, durante agenda oficial em Brasília, o Prefeito de
Mariana, Juliano Duarte, anunciou a conquista de uma emenda parlamentar no valor de R$ 1
milhão para a área da saúde do município. O recurso foi garantido por meio de articulação
com o deputado federal Igor Timo, que recebeu o prefeito na Câmara dos Deputados.

 

“A gente vai conseguir uma emenda para a saúde no valor de R$ 1 milhão, porque
Mariana precisa, o custeio da saúde é muito alto”, afirmou Juliano em vídeo publicado em
suas redes sociais. “Além desse recurso, o Igor também está nos ajudando no PAC (Programa
de Aceleração do Crescimento). Mariana fez o cadastro, fez o dever de casa, e agora a gente
precisa de apoio político para conseguir as obras do PAC para a nossa cidade.”

 

A visita  à  capital  federal  fez  parte  de uma movimentação ampla,  que reuniu  os
prefeitos de cidades mineradoras de Minas Gerais. Os chefes de Executivo estiveram na
Agência  Nacional  de Mineração (ANM) e  em outros  órgãos federais,  levando demandas
históricas de seus municípios ligadas à exploração mineral, arrecadação e compensações
financeiras.

 

O prefeito de Ouro Preto, Angelo Oswaldo, também esteve presente em Brasília e
relatou, por meio de suas redes sociais, a busca por apoio junto ao Ministro de Minas e
Energia,  Alexandre Silveira,  para que a cidade receba valores devidos da Compensação
Financeira pela Exploração Mineral (CFEM), sonegados desde 2017. A pauta foi reforçada
com base em relatórios do Tribunal de Contas da União (TCU).

 

O Programa de Aceleração do Crescimento (PAC) Seleções

Além da emenda para a saúde,  Juliano Duarte concentrou esforços em destravar
recursos para Mariana dentro do PAC Seleções, iniciativa do Governo Federal que permite a
estados  e  municípios  apresentarem  propostas  para  receber  investimentos  em  áreas



essenciais, como saúde, educação, mobilidade, qualidade de vida e acesso a direitos.

 

Por meio desse programa, o governo busca realizar obras e empreendimentos que
atendam  diretamente  às  necessidades  da  população,  promovendo  o  desenvolvimento
regional e a melhoria dos serviços públicos. Segundo o prefeito, o município já concluiu as
etapas técnicas e aguarda agora o suporte político para que os projetos saiam do papel.

 

O deputado  Igor  Timo  destacou  o  empenho  da  gestão  municipal  e  reafirmou  o
compromisso com Mariana: “Vamos ajudar na parte de infraestrutura, com as obras do PAC,
vamos ajudar na saúde, afinal de contas, é o nosso bem maior, e também na educação.
Mariana vai ter muito mais recursos para investir”, afirmou o parlamentar.

 

A expectativa é que, com o reforço dessas parcerias políticas, recursos importantes
cheguem à Prefeitura de Mariana e beneficiem diretamente a população. “Vocês em breve
estarão acompanhando de perto os resultados dessa grande parceria que a gente está
firmando”, garantiu Igor Timo
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